

E-QUERCUS

IESO Quercus - Paseo de Poniente s/n - 37190 Terradillos - Salamanca - T. 923373315
- <http://e-quercus.es/> - 22 de mayo de 2009 - Año III - Núm. 5

El Encinar
UNA MUESTRA DEL PERIÓDICO ESTUDIANTIL
MARTES 10 DE MARZO DE 2009 | Año III | Número 1 | EDICIÓN LOCAL | Precio: 1 euro

LEONARDO da Vinci
Head of a Man
1503-05
Red chalk on paper
Galerie dell'Accademia, Venice

Rafa Nadal
Primera raqueta del mundo

Obama, un joven intelectual
Universidad de Harvard, ilustración gran parte de los jóvenes estadounidenses y europeos

Obama completó el programa de Derecho de la Universidad de Harvard en 1991, donde se convirtió en el primer presidente afroamericano de la Revista de Leyes de Harvard ("Harvard Law Review"). Poco después regresó a Chicago para ejercer como abogado de derecho civil y para enseñar derecho constitucional. Finalmente, su trabajo parlamentario del estado de Illinois, donde sirvió por ocho años. En 2004, llegó a ser el senador afroamericano, desde la época de la reconstrucción, electo al senado de los Estados Unidos.

Los aspiraciones valiosas y variadas de Barack Obama, como en diversos lugares con personas de diferentes ideas, han fortalecido su trabajo político. En medio del optimismo en la capacidad de mirar a la gente mediante una política que busca la solución a los retos que enfrentan los estadounidenses, por sobre el partidismo y el avance político.

En el senado del estado de Illinois, Barack Obama trabajó con demócratas y republicanos para demostrar creando programas como el Crédito Trabajo ("Earned Income Tax Credit") y EITC, sus siglas en inglés del estímulo de \$100 millones en reducción de impuestos a las familias. El programa también impulsó una expansión de la educación infantil, y luego de que un número de presos condenados a la pena de muerte fueran encontrados inocentes, el senador Obama trabajó con los agentes de la ley, para exigir la grabación de interrogatorios de condenados.

Sobre la pobreza expuesto en el papel que juega la familia política, Barack Obama hablando claramente acerca de asuntos que definirán a los Estados Unidos en el siglo XXI. Pero Obama de todos sus logros y desafíos por su familia: Su esposa Michelle, y sus dos hijos, Malia y Sasha de 5 años, viven en su Chicago donde asistió a la su Unida de la Trinidad de Cristo.

El grupo tuvo algún éxito, pero Barack se dio cuenta que para realmente mejorar la vida de la gente en esta y en otras comunidades, se necesitarían solamente un cambio a nivel local sino que un cambio en las leyes y en la política.

Recordando los valores de empatía y servicio que su madre le enseñó, Barack decidió aplazar sus estudios de derecho y la vida corporativa, y se trasladó a Chicago en 1993, donde se involucró en un grupo formado para mejorar las condiciones de vida en los barrios afectados por el crimen y el desempleo.

lo ministro de Justicia con el intento de gobierno, estadounidense por internet. También había en la oficina para el al estilo de J...

Como miembro de los veteranos de la guerra del Vietnam ha luchado por el pago prometido.

Al mismo tiempo, la Asociación de los militares que necesitarán su regreso a Estados Unidos.

Reconociendo la necesidad de reducir los gastos de destrucción militar con el senador Dick Lugar con la intención de promover el desarrollo de la industria.

Sabiendo la amenaza económica y seguridad de los Estados Unidos, el estado de Illinois, los sindicatos de trabajadores, los empresarios y a los dos partidos, con la intención de promover un mayor uso de los recursos y para economizar en el uso de los recursos.

o. Un proyecto del que nuestro Instituto...

oferta durante la década de los años 1960, durante la guerra de Vietnam, cuando se trasladó a Honolulu, donde su madre trabajó como enfermera. Después de su servicio militar en la Marina, se trasladó a Honolulu, donde su madre trabajó como enfermera. Después de su servicio militar en la Marina, se trasladó a Honolulu, donde su madre trabajó como enfermera.

Fue allí, en la universidad de Honolulu, donde conoció a Michelle Obama.

del programa federal para la asistencia de compra de viviendas (Federal Housing Program) y se mudaron al estado de Hawaii.

Fue allí, en la universidad de Honolulu, donde conoció a Michelle Obama.

semana cultural **2009**
prensa y publicidad
del 30 de marzo al 3 de abril
ieso quercus
terradillos - salamanca